



INFORME DE COMISIÓN

NOMBRE DEL COMISIONADO: Andres Alfonso Ramírez Silva

LUGAR DE LA COMISIÓN: Ciudad Acuña, Coahuila

PERIODO DE LA COMISIÓN: Del 30 al 31 de enero de 2019

INFORME:

Me refiero a la comisión oficial que llevé a cabo en Ciudad Acuña, Coahuila del 30 al 31 de enero de 2019, en donde participé en una mesa de trabajo con funcionarios del Gobierno del Estado y Municipales, así como diversas Organizaciones y Sociedades Civiles que han puesto especial atención en el tema de la caravana Migrante.

El Congreso del Estado de Coahuila organizó la primera sesión itinerante de la Comisión de Asuntos Fronterizos de la LXI Legislatura en la Ciudad de Acuña, Coahuila, en las instalaciones de la Infoteca Municipal. Esta reunión fue el primer ejercicio itinerante realizado por una comisión en la presente Legislatura, así mismo el evento fue precedido por los miembros de la Comisión de Asuntos Fronterizos de la LXI Legislatura.

El tema principal de la reunión fue la situación actual que se vive, principalmente en la región fronteriza, derivado del arribo inusual de migrantes en el Estado. Con la intervención de los miembros de la comisión e importantes aportaciones y retroalimentación de autoridades y especialistas presentes en el recinto.

La sesión contó con la participación de diversas autoridades como la Alcaldesa del Municipio de Guerrero, el Alcalde de Ciudad Acuña. Así como diferentes invitados y especialistas en el área como el Representante del Delegado del Gobierno Federal en Coahuila y el Consul de México en Del Río Texas.

Además de la participación de asociaciones civiles, a través de autoridades, Director de la Casa del Migrante "Frontera Digna" de Piedras Negras y el responsable de la Casa del Migrante EMAUS, en Ciudad Acuña, Coahuila.

ATENTAMENTE

Mtro. Andrés Alfonso Ramírez Silva
Coordinador General de la COMAR



2019
AÑO DEL CAUDILLO DE NUESTRO
EMILIANO ZAPATA